

STATEMENT OF CAPABILITIES
1000244792
ÉNONCÉS DES CAPACITÉS

The Contractor must:

1. Possess specialized and advanced skills in epidemiology, public health, or data science evidenced by current or past enrollment in graduate studies and/or active publications in reputable journals;
2. Demonstrate expertise in public health research or epidemiological surveillance activities;
3. Demonstrate expertise in the public health landscape and health care system of Canada;
4. Demonstrated excellence in data curation, including webscraping, data cleaning and creation and maintenance of metadata; and
5. Demonstrate experience in developing knowledge transfer tools in the public health sector.

Scope: > 1 year of experience within the last 3 years

ÉNONCÉS DES CAPACITÉS

L'entrepreneur doit :

- 1) Posséder des compétences spécialisées et avancées en épidémiologie, en santé publique ou en science des données, comme en témoignent les inscriptions actuelles ou passées à des études supérieures et / ou à des publications actives dans des revues réputées;
- 2) Démontrer une expertise dans la recherche en santé publique ou les activités de surveillance épidémiologique;
- 3) Démontrer son expertise dans le domaine de la santé publique et le système de soins de santé du Canada;
- 4) Excellence démontrée dans la conservation des données, y compris le moissonnage du web, le nettoyage des données et la création et la maintenance des métadonnées; et
- 5) Démontrer de l'expérience dans l'élaboration d'outils de transfert des connaissances dans le secteur de la santé publique.

Portée: > 1 an d'expérience au cours des 3 dernières années